"Vidas extraordinarias", historias que inspiran

La serie de podcasts de la Fundación Nocedal relata historias de exalumnos y su experiencia tras estudiar en alguno de sus colegios. Cada capítulo, dice en su introducción, "es un espacio para conectarnos con personas que han cambiado su destino, una plataforma de historias de transformación para inspirar al mundo".

Hace un tiempo la Fundación Nocedal, agrupación que reúne a los colegios Nocedal y Almendral en La Pintana y PuenteMaipo y Trigales en Bajos de Mena, decidieron dar un paso en la comunicación y hacer una serie de podcasts para "llegar a una audiencia distinta, en un formato más joven, más cercano, con el fin de dejar un testimonio grabado de cómo ha sido el fruto de Nocedal que son sus exalumnos", cuenta Gonzalo Esquivel, anfitrión de este espacio que ya tiene tres publicados y otros seis en preparación.

Según Esquivel, la iniciativa surge por dos razones: "llegar a un público más amplio, más masivo que usa este tipo de canales de comunicación como son los podcasts y, además, seguir dándonos a conocer a través de testimonios cuyas historias son sencillas, de personas comunes y corrientes, que les ha tocado vivir dificultades, pero que éstas no determinaron su vida. Al contrario, han logrado sobreponerse y las ven como algo positivo que les permite valorar mucho más el camino recorrido". Agrega que "se sienten muy orgullosos y que incluso hay quienes dicen que ellos son 'el orgullo de La Pintana".

PODCAST 1: Miguel Castro

Miguel nació en La Pintana, un lugar donde las adversidades forman parte del día a día. Es parte de la generación 2010 del <u>Colegio Nocedal</u> y ha recorrido un camino lleno de desafíos y logros.

Después de graduarse, Miguel estudió "Gestión y Operación de Medios Gráficos" en Ingraf, donde desarrolló habilidades clave para su carrera. Actualmente está cursando su segundo año de Ingeniería Industrial en IPLACEX, continuando su educación y fortaleciendo su perfil profesional.

Su primer paso en el ámbito laboral fue en Vera y Giannini Impresores. Miguel no solo encontró allí una oportunidad, sino que la aprovechó al máximo, hasta llegar a ser Jefe de Producción. Hoy lidera con éxito un equipo de más de 80 personas, demostrando que con esfuerzo y dedicación, cualquier sueño es alcanzable.

En esta entrevista, Miguel comparte su inspiradora historia, desde sus comienzos hasta su actual posición de liderazgo. Habla de los desafíos que ha enfrentado, las lecciones que ha aprendido y sus planes para el futuro.

Respecto al impacto que espera de estos podcasts, Esquivel señala que en lo posible, más personas conozcan la Fundación Nocedal y que quieran apoyarlos. "Ojalá que quienes nos escuchen puedan aportar para que sigamos trabajando en esta fundación que ya lleva mucho tiempo, no solo con buenos resultados en lo académico, sino especialmente en lo formativo". Agrega en este sentido que "los rankings de la PAES o el Simce son importantes, pero nuestro proyecto educativo tiene mucho qué ver con una educación integral, de calidad y una buena forma de transmitirlo y que la gente conecte y vea que es una realidad es escuchando testimonios como estos".

PODCAST 2: María José Ayala

En sus 28 años María José Ayala ha recorrido un camino de esfuerzo y determinación. Egresada en 2014 del Colegio Almendral como Técnico en Enfermería, continuó su formación en Ingeniería Civil en la Universidad

de los Andes. Su trayectoria profesional comenzó en Falabella, y actualmente trabaja como Data Scientist en Cencosud.

Originaria de La Pintana, proviene de una familia que ha sabido enfrentar las adversidades. Con un vestido guardado para el día en que conozca a quien apadrinó sus estudios, su historia es un testimonio de superación y perseverancia. En esta entrevista, María José comparte los desafíos que ha enfrentado, las lecciones aprendidas y sus planes futuros.

PODCAST 3: Allen Iturra

Con 20 años, Allen Iturra ha demostrado una determinación admirable. Egresó en 2022 del Colegio Nocedal como Técnico en Electrónica, pero su pasión por la música lo llevó a tocar el órgano en misa. Aunque soñaba con ser músico y profesor, decidió estudiar Derecho en la Universidad de los Andes.

En esta entrevista, Allen habla sobre los desafíos que ha superado, su amor por la música y cómo está trazando su camino futuro.

Hasta ahora la Fundación Nocedal ha publicado tres entrevistas y, según comenta Gonzalo Esquivel, "han tenido buena acogida, lo que claramente revela que hay interés y eso nos pone muy contentos. Lo vemos también como una forma de dar a conocer buenas historias, no de grandes personajes, sino de personas comunes y corrientes que inspiran a otras".

Para seguir "Vidas extraordinarias" está el canal de <u>Spotify</u>, <u>YouTube</u> e Instagram de la Fundación Nocedal.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-cl/article/podcastfundacion-nocedal-vidasextraordinarias/ (11/12/2025)